

米工だより

山形県立米沢工業高等学校
平成23年6月14日第4号
発行 校長 大津 清

レスリング部インターハイへ

去る6月3日(金)～5日(日)に山形県高校総合体育大会が県内各地で行われました。本校は、地区大会で優勝した弓道部、サッカー部、陸上、剣道をはじめ全ての部が出場しました。

レスリング競技は上山明新館高校で行われ、見事個人60kg級で佐藤優哉君が優勝し、インターハイ出場を決めました。また、レスリング個人66kg級で後藤穰二君、自転車競技に枝松宏輝君、有留翼君、佐藤正汰君、陸上競技(3000m障害)で佐竹信哉君が東北大会に出場することになりました。

おめでとうございます。よく頑張りました。これまでに厳しい練習を積み重ねて、実が結びました。自転車競技と陸上競技は東北大会での成績によりインターハイ出場となります。ぜひ、インターハイに行ってください。

7月末から青森県・秋田県・岩手県の北東北でインターハイが行われます。山形県の代表として、精一杯戦って、素晴らしい活躍をしてください。本校の名を全国にとどろかしてください。皆さんの健闘を期待します。

なせば成る なさねば成らぬ何事も 成らぬは人のなさぬなりけり (上杉鷹山)

米工生の栄光の足跡

- 県高校春季総体 (6/3～5)
 - 団体 自転車 1位 チーム・スプリント
 - 自転車 2位 4kmチームパシュート、トラック、ロード、学校対抗
 - レスリング 3位
 - 個人 レスリング(60kg級) 1位 佐藤優哉 インターハイ出場
 - レスリング(66kg級) 2位 後藤穰二
 - 自転車(ケリン、スプリント、4km速度競争) 3位 枝松宏輝
 - 自転車(1kmタイム・トライアル) 3位 有留翼
 - 自転車(スクラッチ) 3位 佐藤正汰
 - 陸上(3000mSC) 3位 佐竹信哉

- 第66回国民体育大会 優秀指定選手 陸上競技 少年男子B 情野春樹

- 環境やまがた大賞(6/3メトロポリタン山形)

環境やまがた大賞受賞

去る6月3日(金)にホテルメトロポリタン山形において、山形県地球温暖化防止県民運動推進大会の中で第12回「環境やまがた大賞」の表彰式がありました。これは、本校で取り組んでいる手作り電気自動車の開発と自然エネルギーを利用したエコ車庫の製作に関していただいたものです。「電気自動車の開発と自然エネルギーの利用について」というタイトルで約15分間の事例発表も行いました。

本校で取り組んでいる「ゼロエミッションプロジェクト」が評価されて、大変うれしく思います。これまでに多くの方々よりご支援をいただきました。ありがとうございます。今後も感謝の気持ちを持って「ゼロエミッションプロジェクト」を発展させていきたいと思っております。



・できないのではない、やらないのである。

「講孟余話」(吉田松陰, 1855)